
平成２９年度創造の森交流館 運営協議会会議概要 

 

○日 時 平成２９年１１月１０日（金）１３時３０分～１５時００分 

○場 所 創造の森交流館研修室 

○出席委員（順不同） 

  斎藤 弘男、岡部なみゑ、阿部 安夫、小林 廣子 

○交流館関係出席者 

  所長 天野 俊秀 

○市出席者 

  羽黒庁舎 産業建設課長 碓氷好弘 

羽黒庁舎 産業建設課 主事 横田淳一郎 

 

次  第 

  １ 開  会 

  ２ 挨  拶 

  ３ 報  告 

   １）平成２９年度１０月までの実施済事業について 

   ２）広場北側斜面補修工事 

   ３）配電盤の取替え工事 

   ４）落ち葉清掃について 

   ５）その他 

  ４ 協議事項 

１）平成２９年度後期及び３０年度事業について 

   ２）運営協議会の運営について 

   ３）その他 

  ５ 閉  会 

 



【会議の概要】 

１ 開  会（１３時３０分） 

２ 挨  拶 産業建設課長 碓氷好弘 

       創造の森運営委員長 斎藤弘男 

３ 報  告 

 １）平成２９年度１０月までの実施済事業について 

   〇継続事業「麻雀笑楽交」について 

   昨年度から継続し６月～１０月まで月２回開催している健康麻雀教室はコンスタン

トな参加人数であり、継続してほしいという要望が強い。 

〇デジカメ自由学校の参加者の減少について 

なかなか新会員が増えない。原因として数々の写真コンテストにこの事業の参加者

の作品が入賞しているように、参加者の技術レベルが上がっている。レベルに合わ

せた教室となるため初心者が参加しづらくなっているかも。現参加者でどう楽しく

事業展開していくかを目標とする。 

〇数独笑楽交について 

今年度９月からの新規事業であり、お試しで実施してみた。他の事業に参加してい

る方が興味を持ってくれたため、小規模ではあるが、今後も継続していきたい。 

 

２）広場北側斜面補修工事 

  昨年夏に崩落した北側法面について、応急処置だけであったものを補修した。５月

頭までの工事であったため、野外広場の利用期間と被ってしまったが、特に問題も

なく、重機が通ってめくれた芝生もほぼもとに戻った。しかし、水はけの悪さはそ

れほど改善されていなかったので、今後も大雨等があれば注視しなければならない。 

 

３）配電盤の取替え工事 

   新年度早々に、野外広場近くの配電盤の箱が破損し、交換した。これにより創造の

森の修繕費のほぼすべてを使ってしまい、不安な中半年を過ごしたが、他の破損個

所もなく、今のところ無事に過ごしている。今後冬期間に入ると、除雪機などの破

損が懸念されるため、予算流用等の対応をする可能性がある。 

 

 ４）落ち葉清掃について 

   昨年度までは、隣接する福祉施設に車路の落ち葉清掃を依頼していた。しかし、作

業中に遊んでいる姿が見られたり、予算の削減もあったことから、今年度から依頼

はしていない。代わりにシルバーの方から実施してもらっている。 

 

 



 ５）その他 

   １２月より冬期間運営が始まり、鈴木さんが週１回ほどの勤務となる。天野所長は

午前のみの勤務であるため、基本的に午前のみの開館となる。 

 

４ 協議事項 

 １）平成２９年度後期及び３０年度事業について 

   ＜提案内容＞ 

    天野所長より、平成２９年度後期及び３０年度の創造の森事業が提案された。 

    ※以上所長が提案し、原案のとおり承認される。 

 ２）運営協議会の運営について 

来年度の運営協議会は１１月ごろを予定している。 

 ３）その他 

   ・第四学区コミセンがリニューアルされ、利用できる施設が増加し事業の幅が広が

るため、創造の森と連携した事業展開ができないかと考えている。 

   ・交流館から野外広場に下りる階段が破損しているため、来年修理をしたい。 

   ・屋根のへこみ、壁の塗装剝がれ、バルコニーの破損、下水道の整備…など直すべ

き場所がたくさんある。予算的な問題もあるだろうが、長く使うためにも修繕し

たい。 

 

５ 閉  会 


